



Resultados definitivos de la elección a director/a del Departamento de Arquitectura de Computadores

Tras consultar la ponderación realizada en la proclamación provisional del resultado de las elecciones con el servicio de Asuntos Generales dependiente de la Secretaría General de la UMA, nos indican que los votos en blanco no deben ser tenidos en cuenta en la ponderación de los votos efectivamente emitidos a las candidaturas. En consecuencia, recalculadas las ponderaciones se han obtenido los siguientes resultados:

Votos por sectores					
Candidato/a	PDI-A	PDI-B	PTGAS	Estudiantes	Total ponderado
Dña. Sonia González Navarro	9	1	3	2	45,56%
D. Nicolás Guil Mata	12	2	1	3	54,44%
Votos en blanco	2	0	0	1	
	54%	8%	13%	25%	
pesos					

Una vez hecha esta corrección en el cálculo de los votos ponderados y no habiéndose recibido ninguna otra reclamación en el plazo previsto, la comisión electoral acuerda:

Proclamar definitivamente a **D. Nicolás Guil Mata** como candidato elegido a director del Departamento de Arquitectura de Computadores, tras haber obtenido el respaldo mayoritario en las elecciones celebradas el pasado 10 de febrero.

Atentamente,
El presidente de la Comisión Electoral

Andrés Rodríguez Moreno

Departamento Arquitectura de Computadores